

Política y Trump, los riesgos

Si se consideran únicamente los elementos económicos, el crecimiento del PIB de México de 2017 debería ser más positivo, de 2.5 o 2.6 por ciento, lo que sería una tasa más alta de la esperada para el presente año de 2.1 por ciento, pero el factor político y Trump pesan tanto que es difícil hacer estimaciones, afirmó Félix Boni.

El director de análisis de la calificadora mexicana HR Ratings anticipó que de complicarse la

intención de Trump de renegociar el TLCAN, se pudiere generar un ambiente político negativo que podría afectar en el corto plazo a la Inversión Extranjera Directa.

Dijo que el tipo de cambio cerraría el próximo año en 21.3 o 21.4 pesos, mientras que para este año se calcula que concluiría en 20.6 pesos, debido a que parece que el alza de tasas de la Fed ya está descontada.

— Felipe Gazcón